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の例会がアルテリオで開催されます。

　また今年度ロータリーのテーマ『ロータ

リーのマジック』に因み、予てより募集のあ

りました『ロータリーのマジック』体験談で

すが、衛星クラブ杉山議長の投稿が採用され、

ロータリーの友誌への掲載、およびロータ

リー研究会での発表が決定いたしました。

　内容は我々の奉仕活動のホームグラウンド

である『母子島遊水地』についてです。これ

を記念いたしまして、情報委員会でのプレ発

表会を開催いたします。来週16日（水）夜18

時30分より、こちらダイヤモンドホール２

Ｆです。ぜひご参加ください。

　今月は米山月間です。先週は地区の出前卓

話をお願いして、詳しくお話しをいただきま

したが、改めまして、ロータリー米山記念奨

学事業の使命についてお伝えいたします。

　『将来、日本と世界を結ぶ【懸け橋】となっ

て国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き

理解者となる人材を育成することです。これ

はロータリーの目指す“平和と国際理解の推

進そのものです』

なぜ外国人留学生を支援するのか？について

　この事業は 1952年、東京ロータリークラ

ブが発表した『米山基金』に始まります。日

本のロータリーの創始者である故・米山梅吉

氏の生前の功績をたたえ、後世まで残るよう

な有益な事業を行いたい。

　東京ロータリークラブが設立したのは、海

外から優秀な学生を日本に招き勉学を支援す

る奨学金事業でした。

　その背景には二度と戦争の悲劇を繰り返さ

ないために、『平和日本』を世界に伝え、国

際親善と世界平和に寄与したいという、戦後

のロータリアンたちの強い願いがありました。

米山梅吉氏について

　東京芝田村町生まれ。19歳で渡米、帰国
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　みなさまこんにちは。

まず本日のゲストをご紹介いたします。一般

社団法人下館青年会議所第46代理事長　菊

池敏弘様です。同じく室長　小川裕己様です。

本日はお忙しいところ、足元のわるいなか、

ありがとうございます。本日はよろしくお願

いいたします。

　さて、昨日は下館さくらロータリーサテラ

イトクラブの10月第一例会でした。杉山議

長の会社事務所にて行われました。当クラブ

より横塚会員と、そして第５分区ガバナー補

佐笠倉さん、しもだて紫水ＲＣ大山幹事も参

加していただき、大変賑やかな例会となりま

した。濱野会員の卓話で、お仕事である不動

産業について地域の経済状況などを踏まえお

話しされました。

　また10月末の笠間で開催される世界ポリ

オデー2820、来月11月10日、日立で開催さ

れる地区大会と大きなイベントが続きます

が、衛星クラブと連携しながらご協力お願い

いたします。

　10月30日には下館ローターアクトクラブ



後は三井銀行に入行。遣米使節団の一員とし

てアメリカ滞在中、ダラスＲＣ会員だった福

島喜三次氏と出会い、1920年で日本の最初

のＲＣ、東京ＲＣを創立します。24年には

日本初の信託会社、三井信託株式会社を設立

し初代社長に就任。晩年は三井報恩会を通じ

て、社会・医療・文化事業を支援したり、私

財を投じて緑岡小学校と緑岡幼稚園を設立

し、教育にも献身しました。

『何事も人々からしてほしいと望むことは

人々にもその通りにせよ』これは梅吉氏の願

いでもあり、生涯そのものでした。

（2024-25　ロータリー米山記念奨学事業豆辞典より）
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▼鈴木　士裕さん　下館青年会議所菊池様、

小川様、卓話よろしくお願いいたします。

▼鈴木　健一さん　下館青年会議所菊池様、

小川様、卓話よろしくお願いいたします。

楽しみです。

　

 本日の合計 8,000円　 累計 194,000円

 

出 席 報 告

ポリオ根絶募金活動

　９月22日（日）神山芳子バレエスクールパ

フォーマンス2024が結城市アクロスにて開

催され、当クラブでは今年もポリオ根絶募金

活動を行いました。ロータリアンの皆さん、

一般のお客様より合計 71,027円の温かいご

寄付をいただきました。　

スマイルＢＯＸ　　 鈴 木 健 一 委員

▼宮田　憲一さん　本日は下館ＪＣ菊池様、

小川様ようこそおいで下さいました。卓話

よろしくお願いいたします。

▼堀江　　勤さん　菊池理事長、小川室長 

の来訪を記念して。理事長、卓話楽しみに

しています。

▼神山　芳子さん　菊池様、小川様こんにち

は。今日はよろしくお願いします。

▼永井　啓一さん　下館青年会議所理事長 

菊池様、室長小川様、ようこそ。卓話よろ

しくお願いします。
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